

Antofagasta Minerals informa que espera invertir US\$3.900 millones durante 2025

PROYECTO. *Detalló además que trabajan contra el tiempo, junto a los organismos técnicos y autoridades, para obtener los permisos ambientales de Minera Zaldívar.*

Antofagasta Minerals informó sus resultados correspondientes al cuarto trimestre de 2024 en que produjo 664.000 toneladas de cobre fino, un 1% más que durante 2023, como resultado de un aumento en la producción en Los Pelambres y de cátodos en Centinela, lo que contrarrestó menores leyes en la línea de sulfuros. Para este año, la minera proyecta producir entre 660.000 y 700.000

toneladas de cobre.

La minera informó además que espera invertir US\$3.900 millones durante 2025 en proyectos de expansión y desarrollo, especialmente en Los Pelambres y Centinela. Lo que representa un aumento respecto al año anterior, cuando el monto informado hace un año, fue US\$2.700 millones, y refleja los proyectos que tiene el grupo actualmente en construcción y desarrollo: el Proyecto Nueva

Centinela y el Proyecto Adaptación Operacional de Los Pelambres.

En este sentido, el presidente ejecutivo Iván Arriagada, dijo que “nuestros principales proyectos siguen avanzando conforme a sus respectivos programas, dentro de los plazos y los presupuestos previstos. Una vez completados, nos permitirán uno de los incrementos de producción de cobre más significativos actual-

mente en la industria, junto con aumentar la competitividad y proporcionar una sólida plataforma para un mayor crecimiento a largo plazo”.

EVITAR EL CIERRE

Arriagada indicó además que están trabajando contra el tiempo, junto con los organismos técnicos y las autoridades, para obtener los permisos ambientales que permitan extender las operaciones de Minera



PROYECTO NUEVA CENTINELA AVANZA EN LÍNEA CON SU CRONOGRAMA.

Zaldívar hasta el año 2051 y, de esta forma, evitar su cierre temporal a fines de mayo: “Esto es importante no sólo para Grupo, sino también para la región de Antofagasta y para el

país. Hoy Zaldívar genera empleo para 4 mil familias, además de realizar negocios con más de 300 empresas proveedoras de bienes y servicios, muchas de ellas locales”. 